



2011

<http://www.city.sapporo.jp/chuo/>



市電で広がる まちづくり

▼札幌市の路面電車

▲フランス/ストラスブールの路面電車



路面電車の走る街には、程よい活気やにぎわい感があります。車や歩行者、電車がそれぞれ気遣い合うため、街全体が急ぎ過ぎず、ゆったりとしたスピードで動いているように感じられます。

普段、車を利用しない私にとっては、それが暮らしやすさにもつながっているように思います。

そんな路面電車の走る札幌が、私は大好きです。

現在の車両も趣があつて好きですが、国内外の各都市のように乗降に便利な低床車両が早く導入されるといいですね。

イラストレーター
鈴木 周作

編集：中央区市民部総務企画課広聴係 〒060-8612 札幌市中央区南3条西11丁目 ☎011-231-2400 (内線224) Fax011-231-6539

「中央区だより」ラジオカロスサッポロ (FM78.1MHz) 毎週金曜午前11時30分～

人口 222,636人 (前月比 +297)
世帯数 122,462世帯 (前月比 +263)
平成23年6月1日現在

※なお、男女別人口は公表されるまで掲載を控えさせていただきます。